
V__ ____________ 

B______________ 

R______________ 

P______________ 

B___________ 

S_________ 

S__________ 
RENCONTRE 

 
BONHEUR 

 
VIE ETERNELLE 

 
SALUT 

 
BAPTÊME 

 
SAINTS 

 
PURIFICATION 

V Z G I H K E P I L E 

I P B O N H E U R U A 

E B S N I A E R C S Q 

E X V A E M L I J E D 

T L O I L E A F Q S C 

E K M N B U E I U L K 

R W E A T A T C D H U 

N J K C R B P A F P O 

E R E N C O N T R E B 

L A U J I L S I E C V 

L Y S V O E I O H M L 

E Z S I S A I N T S E 

Trouve les mots dans la grille 



-   -   -   -   -   DE QUOI PARLE

VIE ETERNELLE

 SALUT

 BONHEUR

 RENCONTRE

 BAPTÊME

 PURIFICATION

 SAINTS

C’est un sacrement qui nous fait  
devenir enfant de Dieu,  

membre de l’Eglise.  
Nous sommes purifiés du péché  

originel et recevons la Vie de Dieu  
(= la Grâce) en nos âmes.  

Il nous rend capable  
d’aller au Ciel un jour ! 

DE QUOI PARLE-T-ON ???  -   -   -   -   - Relions les mots  
avec leurs explications 

VIE ETERNELLE 

SALUT 

BONHEUR 

RENCONTRE 

BAPTÊME 

PURIFICATION 

SAINTS 



Le pape nous invite « à nous agripper à l’Espérance en 
trouvant refuge en Dieu » 

« L’image de l’A _  _  _ E  évoque bien 
la stabilité et la sécurité que nous 
possédons au milieu des eaux agitées 
de la vie si nous nous en remettons au 
S _  _  _  _  _  _ R Jésus. » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Les tempêtes ne pourront jamais l’emporter 
parce que nous sommes ancrés dans l’espérance 
de la grâce qui est capable de nous faire vivre 
dans le Christ en triomphant du péché, de la 
peur et de la mort. 
Cette espérance nous pousse à marcher sans 
perdre de vue la grandeur du but auquel nous 
sommes appelés, le Ciel. » 

Extraits du texte du pape François pour préparer le jubilé 
(Spes non confundit) 

 

Et nous, qu’est ce qui peut nous permettre de 
rester comme attachés au Cœur de Jésus ? 

           

           

           

           

Le Jubilé de l’Espérance ! 

 
C’est le pape François qui a choisi le thème de du Jubilé 2025. Il 

a vu que notre monde et notre vie ressemblent parfois à une 

mer agitée. 

 
 

 

 

 

 

 

 

Mais, le pape veut nous rappeler que dans la tempête nous ne 

sommes pas seuls. 

« Qui pourra nous séparer de l’Amour du 

Christ ? La détresse ? L’angoisse ? La 

persécution ? La faim ? Le dénuement ? 

Le danger ? Le supplice ? En tout cela 

nous sommes les grands vainqueurs grâce 

à Celui qui nous a aimés. »  (Rm 8, 35.37) 

 

Et nous, quelles sont les tempêtes dans notre vie ? 

            

            

            

            

Être certains que Dieu nous aide à chaque instant de 
notre vie et que, par sa grâce, Il nous permettra un 

jour de vivre avec Lui dans le bonheur du Ciel, 
c’est cela l’espéranceespéranceespéranceespérance 




